

NA SO WAS

Chef stellt Rechnung an sich selbst

Aichhalden (lh). Der Vorsitzende der Vereinsgemeinschaft (VG) Aichhalden, Manfred Moosmann, feierte im vergangenen Jahr seinen 50. Geburtstag in der Festplatzanlage. Dazu hat er unter anderem auch die 18 der VG angehörenden Vereine eingeladen, von denen jeweils Vertreter gekommen waren, um ihm zu gratulieren und ihn fürstlich zu beschenken. Es soll ein tolles Fest gewesen sein. Um sich jedoch nicht nachsagen zu lassen, er habe das Fest auf Kosten der Festplatzanlage und der Vereinsgemeinschaft veranstaltet, hat sich Moosmann in der Funktion des VG-Vorsitzenden selber eine Rechnung über Miete, Strom und Wasser ausgestellt und den Betrag auf das VG-Vereinskonto überwiesen. Bernd Höfler, stellvertretender Vorsitzender der VG, sagte in der Hauptversammlung: »Der ist verrückt. Aber so hat er es unbedingt gewollt.«

02.05.14